Página: 9 \$68,128.16

1/2

## Postular a Ebrard llevaría a MC a "la división y las peleas": Samuel García

## RAÚL ROBLEDO, RICARDO MONTOYA, FABIOLA MARTÍNEZ Y ALMA MUÑOZ

CORRESPONSALES Y REPORTERAS

Si Movimiento Ciudadano (MC) postula a la Presidencia al ex canciller Marcelo Ebrard, podría haber "división y peleas" dentro de esa organización política, advirtió Samuel García Sepúlveda, gobernador de Nuevo León, quien anunció que a principios de noviembre, cuando termine su segundo año de gobierno, definirá si va o no por esa candidatura en el partido narania

Refirió que tuvo comunicación con liderazgos de MC y éstos le manifestaron que quieren a un candidato "naranja nato", un emecista interno. De esa forma, "sí pudiera darse una unidad en torno a un perfil naranja como el mío", pero podría haber conflictos "si se nombra a alguien que no es de nuestras filas. Eso es lo que estamos valorando".

No obstante, el gobernador ya interpuso un juicio (SUP-JDC-00457/ 2023) ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en caso de que el Congreso de su estado le niegue la licencia para competir en MC por la candidatura presidencial.

Los legisladores locales, opositores a García Sepúlveda, han señalado que la Constitución de Nuevo León señala que el cargo de gobernador sólo es renunciable por causa grave, y esto lo calificará el Congreso local.

## Acusaciones de Alito

En Querétaro, en el segundo informe del gobernador Mauricio Kuri, Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, acusó a MC de "hacerle el caldo gordo a Morena para dividir el voto opositor" en 2024. Más tarde, en su cuenta en la red social X, Moreno escribió: "Samuelito, tienes verdaderamente hecho un desmadre Nuevo León, no sirves para nada. Tu mal gobierno y tus mentiras sólo han dejado falta de agua, decapitados, desaparecidos, persecución política, decepción, engaños, muerte y sangre".

En tanto, Miguel Ángel Osorio Chong, senador independiente, calificó de irresponsable a Moreno por intentar presionar a MC para que se integre al Frente Amplio por México (FAM) en aras de lograr una candidatura común.

Tras asistir al informe de Kuri, dijo que "ha habido irresponsabilidad en lo particular de Alejandro Moreno de llegar a insultar a un partido que quieres que haga alianza contigo".

Marko Cortés, dirigente nacional de Acción Nacional (PAN), expresó que espera que la reticencia de MC de integrarse al FAM no sea parte

de un acuerdo *en lo oscurito* con Morena para dividir el voto opositor en los comicios presidenciales de 2024.

Antes de su segundo informe de gobierno y con la posibilidad de pedir licencia para ser candidato presidencial, García informó que convocó el próximo lunes a los diputados y alcaldes del Revolucionario Institucional y del PAN para intentar convencerlos de cesar el golpeteo político.





La Jornada Sección: Política 2023-10-01 02:55:45

262 cm2

Página: 9 \$68,128.16

2/2



▶ El gobernador de Nuevo León, Samuel García (en imagen del pasado 22 de septiembre) llamó al "cese del golpeteo político". Foto Cuartoscuro

